



5月を迎えて ～新緑が輝く季節～

木々を吹き抜ける風もさわやかな5月を迎え、保護者、地域の皆様におかれましてはますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

先日27日には授業参観、3年生進路説明会・修学旅行説明会とも多くの皆様にご出席いただき、誠にありがとうございました。また、家庭訪問では、保護者の皆様方にはご多用にも関わりませず、ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。ご家庭での様子など聞かせていただいたことを、今後の支援に活かしていきたいと思っております。

さて、新年度がスタートして1か月が経ちました。朝は読書から始まり、落ち着いた雰囲気です。1年生は初めての中学校生活で当初は緊張と戸惑いを見せながらも徐々に中学校の生活のペースに慣れてきました。新しい仲間との出会いや教科担任制で授業担当の先生が変わり、いろいろな先生から新しい知識を学ぶことができ、わくわくして授業に臨んでいます。2、3年生の授業では、「授業を大切に、しっかり勉強しよう」「勉強がわかるようになりたい」など前向きな雰囲気です。また、対面式では1年生を温かく迎え入れ、その後の新入生オリエンテーションでは生徒会の生徒がスライドを使って学校についてしっかり説明したり、各部活の代表がデモンストレーションを交えながら部の活動を紹介したりしました。部活動では1年生を迎え、先輩としての自覚をもってやさしく丁寧に教えている姿が見られました。



いろいろな場面で城北中学校の伝統、よい校風を先輩から後輩へ継承して、全校生徒で城北中学校の新たな1ページを創ってほしいと思っております。



旅をする蝶 アサギマダラ



先日、20(土)に城北中学校区地域支援協議会総会が行われました。本年度もフジバカマを植栽してアサギマダラをよぶ活動を中心に様々な取組が行われます。活動も今年で13年目を迎えます。

平成23年当時の校長 阿部秀雄先生の「校内にフジバカマを植えて、旅する蝶アサギマダラをよぼう」という夢のような言葉が始まりでした。地域の方が所有されていたフジバカマを譲受け、中庭に生徒と地域の方で植栽したのがスタートでした。その後、初めて城北中にアサギマダラが飛来したときは、まるでお祭りかのようにみんなで喜んだのを覚えています。夢は叶うと実感した瞬間でした。右の「夢」という文字もその象徴として使われています。地域の方々、保護者の皆様に温かく見守られ、生徒一人一人が自分の夢をもち、生き生きと学習や学校生活を送れる安心安全な学校づくりを目指します。今後ともご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



校長 木下 真吾 教職員一同

保護者の皆様へ ～お知らせとお願い～

- 学校前の道路は8:00～9:00、15:00～17:00の時間帯はスクールゾーンとなっております。通行許可証のある車以外は通行ができませんのでご注意ください。
- お子様の送迎時の西支所のご利用についてご配慮ください。送迎の車が集中することにより西支所を利用される方がスムーズに利用できなかったり、周辺道路の交通渋滞を引き起こしたりしています。みなさんが安心・安全に利用できるようお願いいたします。



表彰

- 京都春季選手権水泳競技大会
 - Cクラス女子 200m 個人メドレー 第3位 宮城 梨穂
 - 100mバタフライ 第5位 宮城 梨穂
 - Dクラス男子 50m バタフライ 第2位 宮城 悠希
- 第23回舞鶴野球連盟会長旗中学校野球選手権大会
準優勝 城北中学校



- 令和6年度篠山城武道大会
 - 剣道団体戦 中学の部 優勝 城北中学校
 - 剣道個人戦 中学男子の部 三位 小山大翔
 - 中学女子の部 優勝 下野愛莉

入学式(4/9)、対面式(4/10)

今春は132名の新入生を迎え入学式が行われました。また、10日には生徒会の主催で対面式が体育館で行われ、全校生徒が集い各学年からの決意を交流したあと、生徒会オリエンテーションで各部活動の紹介を行いました。



新入生代表の永井花純さんが「新入生決意の言葉」を元気に発表しました。

城北中学校区地域支援協議会予算総会開催

平成23年度から校区にフジバカマを増やし、それに飛来し旅する蝶『アサギマダラ』を呼ぶ取組を今年度もスタートします。4月20日には、令和6年度城北中学校区地域支援協議会予算総会が行われました。



5月11日(土)10時より、生徒と支援員さんで旧青井小で挿し木の作業を行います。その他の地域については随時お知らせします。

学校ホームページについて

学校ホームページでは保護者の方、地域の方へのお知らせや学校の様子を随時掲載していきます。学校便り等も掲載しているので是非ご覧ください。



5月の予定

※毎週水曜日はノ一部活デーです。放課後に委員会活動等が入ることがあります。

※17:00下校を基本とします。

- 1日(水)家庭訪問・全校集会
- 2日(木)家庭訪問
- 8日(水)尿検査一次・校内研修
- 9日(木)尿検査(予備日)
- 10日(金)地域支援挨拶運動
- 13日(月)おでかけひまわり
- 14日(火)内科検診3年
- 15日(水)生け花教室
- 16日(木)内科検診3年・2年・5組・生徒総会・PTA授業参観1年
- 22日(水)～24日(金)3年生修学旅行(広島・四国方面)
- 28日(火)尿検査二次
- 29日(水)教育実習開始 6月18日まで 田川凜(音楽)
サツマイモ苗植え15:00～
- 30日(木)内科検診 2年・1年
- 31日(金)眼科検診 全学年
- SC来校日 7日・14日・21日・28日

6月の主な予定

- 1日(土)市民スポーツ祭
- 2日(日)市民スポーツ祭(予備日)
- 3日(月)～12日(水)教育相談週間
- 4日(火)1年校外学習(グリーンスポーツセンター)
- 5日(水)2年京都校外学習
- 8日(土)バドミントン中丹予選会
- 10日(月)おでかけひまわり
- 16日(日)中丹総体陸上(丹波自然運動公園)
- 19日(水)生け花教室
- 21日(金)、27日(木)、28日(金) 学期末テスト

<資源回収> いつでも学校で回収しています!

いつも多くの方にご協力いただき、ありがとうございます。4月からの収益は14,2010円となっております。生徒の学校教育活動にいかしてまいります。

回収品目:アルミ缶・段ボール・新聞・雑誌



PTA合同委員会、授業参観、お世話になりました。

多くの皆様にご参加いただき、ありがとうございました。今年度もPTAのスタンプラリー「学校へ行こう!キャンペーン」をスタートします。今後も行事等で来校の際はスタンプカード(今年度よりコドモンでスマートフォンに配信)にスタンプがたまります。

様々な場面で学校やPTA活動へご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

ゴールデンウィーク中の緊急連絡先

ゴールデンウィークのうち、5/3～5/6の「4日間」につきましては「お盆休み」や「年末年始」と同様に、緊急の場合は、下記に連絡してください。

・5/3(金)～5/6(月) 8:30～17:00

舞鶴市教育委員会 090-3163-2452